

BOLETÍN DE PRENSA No. 503 -->>

Ante una nutrida comunidad de investigadores y empresarios se firmó el Acuerdo de colaboración para el fomento y desarrollo de la investigación tecnología e innovación de Aguascalientes, signado por el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes; el empresario Miguel Ángel Álvarez del grupo de industriales de la Leche en representación del sector productivo local y Pedro Rivas Godoy, director del Instituto para el Desarrollo de la sociedad del Conocimiento de la entidad.

Como testigos de honor firmaron este acuerdo de colaboración el director de CONACYT Enrique Villa Rivera y el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, quienes coincidieron en que esta vinculación entre la empresa, la academia y el sector público representará una oportunidad de desarrollo para Aguascalientes.

El gobernador Carlos Lozano expresó que es indispensable replantear la distribución de recursos a nivel nacional en donde las áreas de Ciencia y la Tecnología reciban más participaciones; expresó que es necesario inyectar mayores apoyos a la educación y la generación de conocimiento para poder recabar frutos de desarrollo económico, social, así como en todos los sectores.

Invito al titular del CONACYT para realizar una gira especial en donde pueda conocer el esfuerzo de todo Aguascalientes en materia de desarrollo científico y tecnológico, en donde una prueba de la calidad educativa es la Universidad Autónoma de Aguascalientes que ha sido catalogada como una de las 5 mejores a nivel nacional.

En el evento, el Director de CONACYT consideró insuficiente el esfuerzo y los aciertos en la investigación, si sus frutos no impactan realmente en la solución de los problemas que la sociedad enfrenta; invitó a los asistentes a reflexionar sobre la pertinencia de sus proyectos de calidad que sirvan para la sociedad y no sólo para los propios académicos.

En este sentido aseguró que el CONACYT buscará apoyar los proyectos que favorezcan al sector productivo y social del país, pues sólo con esta estrategia se logrará posicionar a México nuevamente entre los países más destacados en América Latina en materia académica y económica.

En su oportunidad el rector de la máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes comentó que la UAA fomentará y desarrollará con toda su capacidad intelectual y recursos económicos; la generación de conocimiento, la tecnología y la innovación que sean de beneficio social.

Expresó la necesidad de vincular de manera formal y puntual al sector productivo con la academia para poder producir nuevos conocimientos que resuelvan problemas reales de los diferentes sectores sociales y a ello se enfocará el cuerpo académico de la UAA.

Finalmente en esta firma de convenio el titular del Instituto para la Sociedad del Conocimiento Pedro Rivas Godoy apuntó que la triple hélice representa un trabajo conjunto entre gobierno

academia y empresa para impulsar un variado número de iniciativas a favor de la competitividad.

Sostuvo que el reto de la Sociedad del Conocimiento es que las universidades generen nuevos profesionistas que necesitan las empresas, que los investigadores se acerquen con las empresas para generar proyectos de desarrollo y que éstas generen productos innovadores, todo ello en beneficio de la población.